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Zitat von Argo 

es ging doch erst mal nicht um die Interpretation, sondern um die Aussage per se 

Okay ich versuch es mal anders......................... Also ja, ich habe auch vernommen, dass
Bornemann schlussendlich entlassen worden ist, weil er hinter Köllner stand. Aber ich glaube
nicht, dass dies der einzige Grund war. Da gab es ein paar Dinge mehr, aber die erzählt man
eben nicht öffentlich. Das ist übrigens keine Legende sondern nur meine Meinung.

Eine Legende ist es aber sich hinzustellen und die Bornemann Entlassung zu nehmen, um den
AR Unfähigkeit vorzuwerfen. Das ist nämlich auch nur eine Meinung, aber kein Fakt. Kein
Mensch weiß hier nämlich, was intern alles besprochen worden ist. Grethlein, machte eine
Erklärung für die Öffentlichkeit, um einen Verein zu repräsentieren, der auf die letzten Wochen
reagiert hat.

Das lief alles reibungslos, und man hört eigentlich nur lobende Worte, nur ein paar Fans
nehmen eine öffentliche Darstellung (und nichts anderes sind solche PK`s) und tun da alles für
bare Münze nehmen. Von mir aus könnt ihr das, ich sehe da heute nicht viel was ich kritisieren
kann. Der AR musste handeln und hat gehandelt, Bornemann hat sich schon vor Monaten klar
zu Köllner positioniert und blieb das bis zuletzte. Das spricht auf der einen Seite für aber auch
gegen ihn.
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